

Pórtico de Feria 2009. IIDía de la Bicicleta. Cronoescalada. Entrega de trofeos

El día 19 de julio tuvo lugar el segundo día de la Segunda Edición del Día de la Bicicleta, que la Concejalía de Salud organiza.

Y se hizo con la cronoescalada, donde diversos participantes, tanto locales como de localidades vecinas, trataban de conseguir los mejores tiempos.

El recorrido fué desde la entrada de Smurfit, hasta la Plaza de la Constitución.

Os dejo fotografías de la entrega de premios y trofeos, que se llevó a cabo en la Plaza de la Constitución.

FOTOS